

Une étude cas-témoin longitudinale chez les personnes de plus de 65 ans vivant à domicile dans le canton de Genève

fraXity est une étude scientifique. Son but est de développer des outils de repérage précoce des personnes âgées fragiles et des situations de soins complexes pour les professionnels de l'aide et des soins à domicile.

Où en sommes-nous ? Grâce à chacune et chacun de vous et à votre participation active dans la recherche, l'étude fraXity continue activement ! Les deuxièmes entretiens se sont déroulés de avril à novembre 2019. Nous vous présentons quelques résultats.

Quelques chiffres issus de fraXity

53% se sentent **capable** de faire ce qu'ils aiment

25% déclarent souffrir de **solitude**

41% ont **plus de 5 médicaments** par jour

49% « Ma vie correspond de près à mes **idéaux** »

60% « Je suis **satisfait** de ma vie »

20.3% ont le sentiment que l'environnement limite leurs **déplacements**

Vague 1 **Vague 2**

231 **204** participants

48% souffrent d'**incontinence urinaire**

Douleurs

ressenties ces 3 derniers jours

27%	21%	32%	20%
Aucune douleur	Douleurs légères	Douleurs modérées	Douleurs sévères/atrocées

fraXity vous remercie pour votre participation !



A bientôt pour les résultats finaux ! Réservez le 14 mai 2020 après-midi